
 

【議会報告会報告書】（水荘園・大久保サニーハイツ）担当：１班 

 ・開催日時：平成３０年５月２６日（土） 午後７時～午後８時１０分 
・場所：水荘園・大久保サニーハイツ老人憩の家 参加者数：28人（男 16人・女 12人）、 

・担当議員名：服部脩二（報告担当）、浦川佳浩（挨拶担当）、河合弘樹（司会担当）、 

坂上巳生男（記録担当）、渡辺豊子（記録補助） 

 

～質疑応答・意見交換における主な発言～ 

（質問）西保育所が民営化されると聞いているが、民営化されると民生委員との関係はど

うなるのか。町立保育所からは行事の案内などあるが、民間のすみれ保育園は、

できたときに見学に行ったが、それ以後何も案内がない。 

（回答）民営化されても認可保育園として変わりはない。行事の案内などは各園の判断だ

と思う。 

（質問）介護保険について、要支援１・２は町の事業になったのか。相談は、地域包括支 

援センターでいいのか。 

（回答）要支援１・２の方を対象に総合支援事業がはじまった。要支援の方が増えている

ため、専門的な資格のない方でも参加できる「家事援助」中心の事業で、サービ

ス提供は民間事業者が実施する。相談は地域包括支援センターで受けつけている。 

 

（質問）行財政を良くするために、我々町民は何をすればいいのだろうか。職員を減らす 

    ことも議論されているが、サービス低下が心配だ。 

（回答）行革といっても、私たちはゴミ袋値上げなど、住民負担増には反対している。 

一方で、住民サービスには配慮しながら、保育所民営化など人件費抑制につとめ 

ている。 

(質問) 岸和田南海線（都市計画道路）の進ちょくについて説明してほしい。 

（回答）外環から北側の計画がなくなり、外環との接続部分が平面交差に変更された。 

    フレンド幼稚園から外環までの区間はこれから測量設計、用地買収に入る。 

（質問）環境センター付近の土砂崩れが 2回も続いた。改修はどうなっているのか。 

（回答）仮復旧の段階で 2度目の土砂崩れが起きた。抜本的な対策をするよう、担当課に 

    要求する。 

（質問）議会だよりを綴じるためのパンチ穴を開けてほしいと以前にも要望したのだが。 

（回答）検討はしたが、経費がかかるので難しい。 

 

（要望）カラス対策のネットを、ごみ収集の際、業者に片づけてもらいたい。 

（要望）タピオ体操を毎週やっている。少しでも医療費抑制につながるのであれば、町か 

    ら支援金があればいいのにと思う。 


